

平成 30 年 6 月 15 日(金)

## 赤い羽根共同募金よりご支援いただきました！

平成 29 年度に兵庫県共同募金会に申請しました「施設臨時費配分事業」により平成 30 年 6 月、ネクストリフレッシュセンターにボイラーが増備されました！ネクストでは自治体クリーンセンターに廃棄された不要布団を回収し、中わたを滅菌・洗浄して座布団などのリサイクル寝具の製造を行っています。29 年秋に加古川市、30 年度には枚方市、丹波市のクリーンセンターからの不要布団回収が始まり、現在は 10 市 1 郡 8 か所のクリーンセンターへと回収先は拡大しています。昨年度からは回収量の増加により、特に冬場の寒い時期はボイラーが温まるまでに時間がかかり、作業が滞る場面が見られました。増備できた現在は、とびきり寒い冬が早く来ないか待ち遠しくすら思います。

新しく増備されたボイラーはこれまで使用してきた旧型のものよりも安全性に優れ、燃費が良くなっています。とても使いやすいものとなっています。新しく増備できたから従来のボイラーを処分するのではなく、これまで使用してきたものも併用することで、2 台

のボイラーを未永く使用していく予定としています。「赤い羽根」の募金活動にご協力くださった皆さま、兵庫県共同募金会の皆様に心より感謝いたします。

## 使用した感想をお聞きしました！

・これまで使用してきたボイラーより操作が簡単です。「バルブの開閉作業」などこれまで気を遣うことが多かったですが、新しいボイラーは自動調節してくれるのでとても楽になりました。

・従来のボイラーは温まるのに時間がかかったから、作業のかなり前に電源を入れていましたが、新しいボイラーは温まりも早いから、少しづっくり用意ができます。

・これまでに比べて燃料の減りが遅くなったような気がします。音も静かになり、作業環境も良くなったように感じます。募金してくださった方に感謝します。



ボイラー増備！

NEXT 通信



ボイラーを担当してくださる利用者さんが、毎朝電源を入れて作業準備をしてくださいます。

